## Informe de gestión 2022

Durante el año de 2022 se llevó a cabo el proyecto <u>"Jóvenes Guardianes del Agua – Un acto de amor y memoria" en la localidad de Usme, Bogotá, Colombia.</u>

La Corporación Guacarí con financiación de la Delegación de Misiones de la Rioja ejecutó este proyecto, desarrollado entre febrero 2022 y febrero 2023.

Esta propuesta está englobada en los procesos de cooperación ecológica y social de la Corporación Guacarí, como propuesta de sensibilización de un grupo de personas de la localidad 5° de Usme (en la ciudad de Bogotá) Colombia en el reconocimiento e importancia del ciclo del agua como bien común, por medio del desarrollo de acciones que permitan relacionar aprendizajes presentes en el ambiente social y natural, con el fin de promover iniciativas para el cuidado del recurso hídrico en este sector vulnerable de la ciudad.

El desarrollo del proyecto se vio afectado por el fallecimiento en febrero de 2022 de José Salomón Meneses, persona que formuló el proyecto y que era el Coordinador y alma del mismo. Se decidió como homenaje añadir la frase "Un acto de amor y memoria" al título del proyecto. A raíz de este suceso se suceden unos cambios y retrasos que explicamos a continuación.

Las personas beneficiarias directas fueron 70 personas (13 mujeres adultas, 12 hombres adultos, 14 niños, 15 niñas, 10 Ancianas y 6 Ancianos)

El proyecto buscaba en su origen Incentivar a 50 jóvenes en el conocimiento del ciclo del agua y su importancia en el ciclo de la vida, la conciencia del cuidado de nuestro planeta y los bienes comunes.

Este objetivo se logró a través de diseñar situaciones de enseñanza que posibilitaran a los jóvenes y adultos para que organicen, amplíen y enriquezcan sus conocimientos acerca del ambiente social y natural y paralelamente favorecer la autonomía de los jóvenes y adultos en cuanto a la resolución de situaciones problemáticas, la búsqueda de información a través de variadas fuentes y la posibilidad de desarrollar actividades para el cuidado del agua.

Para conseguir dicho objetivo, se llevaron a cabo diferentes actividades, como: Talleres, recorridos ambientales, conferencias sobre el Agua, elaboración de Murales, elaboración de una Cartilla Ilustrativa y Folletos.

Como señalábamos arriba, al no poder finalizar el proyecto en 2022, se concluyó en los primeros meses de 2023

Jesús Salvador Pérez Moneo

Representante Legal